
CON GESÙ 

LA GIOIA È DI CASA 





La Quaresima è un cammino di gioia 
 
È tempo per rendere bella la nostra vita,  
per moltiplicare il bene, le parole buone,  
i gesti di affetto, l’attenzione agli altri,  
le cose belle, l’amicizia, l’umiltà; 
 
È il tempo per riempire la nostra casa di amore:  
quello che ci ha regalato Gesù. 



IL CALORE DEL CUORE 

Durante la quaresima si parla spesso di RINUNCIA 
Ma si tratta invece di una MOLTIPLICAZIONE  

Quello che il Signore ci chiede è  

FARE IL BENE e FARLO BENE 

Allora il nostro cuore sarà pieno di GIOIA  
e la nostra casa brillerà di  LUCE  

Mettere il CALORE DEL CUORE in ogni cosa 



La quaresima è tempo per allontanare con decisione e grinta   
alcune TENTAZIONI che rendono  

il nostro CUORE TIEPIDO 



Il suo Dono,  
il suo Amore salvano,  
ossia riporta alla bellezza originaria tutto 
e la casa si riempie di vera gioia 

  

Percorriamo questo cammino   
con alcuni personaggi  
che sono stati accanto a Gesù  
sulla via della croce  
per capire come Gesù ridona gioia a tutti.  
 



1^ settimana 

MARIA 

Il cuore 

di GIOIA 



Il cuore 

di GIOIA 



Il cuore di 

GIOIA 

Quando pensiamo a Maria pensiamo ad una persona piena di gioia. 
La gioia di Maria è aver sempre saputo donare, essere generosa, moltiplicare il bene 
anche quando non le è stato facile, anche quando non ha capito, anche quando ha 
dovuto soffrire… 
Per questo possiamo dire che Maria è una mamma coraggiosa che ci insegna la strada 
della gioia. 

MAMMA CORAGGIO 
Anch’io sono una mamma e ho cresciuto mio figlio con tenerezza 
e fatica.  
Dopo tante avventure, a volte pericolose, abbiamo trovato una 
casa e un lavoro.  
Poi mio figlio è cresciuto e ha seguito la sua strada. Una strada in 
salita. Ho seguito i suoi passi, a volte da vicino, altre da lontano, 
raccogliendo le notizie di lui che mi arrivavano. Con la sofferenza 
che solo chi è madre può capire ho visto mio figlio rifiutato, 
condannato, flagellato e crocifisso. Quello stesso figlio che avevo 
cullato dolcemente … me lo sono ritrovato fra le braccia … morto. 
Le lacrime scorrevano come un fiume in piena. Anche in quei 
momenti, però mi chiedevo: “Può morire l’amore?”. 
Ed oggi come allora rispondo: L’AMORE VERO NON MUORE MAI! 



Il cuore di 

GIOIA 

Quando è stato difficile stare vicino a Gesù,  
amare come Lui ama,  
Maria non ha pensato solo a sé, non è stata egoista, ma ha 
pensato a tutti noi. 
 

Un canto bellissimo dice: 
 
Io vorrei tanto sapere da te se quand’era bambino 
tu gli hai spiegato che cosa sarebbe successo di Lui 
e quante volte anche tu, di nascosto, piangevi, Madre, 
quando sentivi che presto l’avrebbero ucciso, per noi. 
Ave Maria…  

Maria è stata GENEROSA 
ha RINUNCIATO ad avere Gesù solo per lei  

e lo ha dato a noi! 



DUE TENTAZIONI  
CHE RENDONO IL CUORE TIEPIDO 
 
AVERE: sii egoista, pensa solo a te 
POTERE: comanda agli altri invece di fare tu il 
primo passo 
 

DAI CALORE AL CUORE  
 
RINUNCIA ad avere solo per te,  
a comandare gli altri  
DAI, MOLTIPLICA i gesti di generosità  



LA NOSTRA SOLIDARIETÀ 

15 MARZO  

29 MARZO  20 – 24 MARZO  


